



# ぽかぽか

2023年11月29日(水)

あさかせ・こだま級担任

先日は、土曜参観に足を運んでくださりありがとうございました。保護者の皆様に温かく見守っていただき、とてもよい時間となりました。子どもたちの励みにもなったと思います。

早いもので、2学期も残すところ1か月となりました。日々の生活や学習をふり返り、3学期へとつなげていきたいと思えます。寒さもだんだんと冬らしくなってきました。風邪などひかないように、うがい手洗いなど健康管理には十分に気を付けてください。

## 個人面談について

12月は個人面談へのご協力をお願いいたします。

あさかせ・こだま級は面談時間を長めに取らせていただいています。お子様のこれまでの成長や今後の課題、支援の方向性についてじっくりお話する貴重な時間にできればと思っています。

## ざまユニバーサルアート展の作品展示

あさかせ・こだま級の子どもたちの作品を「ざまユニバーサルアート展」に出展しました。つきましては、11月27日(月)～12月2日(土) 10:00～17:00、ハーモニー座間1階ギャラリーにて作品が展示されます。

(入賞者の表彰式は12月2日(土) 11:00を予定しております。)

お忙しいとは思いますが、ぜひ足をお運びください。

## 栗原小学校の子どもたちとの交流

12月14日(木)、栗原小学校の特別支援学級の子どもたちと交流会を行う予定です。

場所は、栗原小学校で行います。(徒歩で行きます。)歌やゲームの活動を楽しんできたいと思えます。

交流会で、子どもたちにクリスマスプレゼントを渡す予定です。プレゼント購入にかかるお金は後日集金させていただきます。

## 校内研究授業の経過について

先月は東原小学校の校内研究発表会で、あさかせ・こだま級の2～6年生の子どもたちが研究授業に参加しました。保護者の皆様、ご理解とご協力をありがとうございました。

研究授業に向けて、秋の季節にちなんで行ってきた体験活動を通して、感じた楽しさや喜びを言葉に表現していくという内容の授業を継続して行ってきました。当日は、一人ひとりが秋の思い出の詩を作りましたが、どの子どもも自分の言葉で、感じたことをよく表現していました。土曜参観でも関連した授業を見ていただけたと思えます。冬も、継続してこのような活動を行っていききたいと考えています。